
屋敷公民館 公共施設説明会における 
会場での質問・意見 
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●アンケートには、「機能統合に賛成し、施設を新しくした方がよい」というところに○をつけ
た。 

●総合的なことはよく理解できたが、駐車場について触れていない気がする。違う資料によ
ると、勤労会館寄りの方に計画されているが、かなりの距離があると思う。公民館利用者は
いろいろな荷物を持ち込んだりするので、その辺がどうかと思う。 

●公民館について、全体の面積は大きくは変わらないとのことだが、部屋数がたくさん書い
てある。その場所で賄えるのか。 

●再編する施設の必要な機能については、今後市民の皆さんと検討を進めるということであ
るが、それはどういう時点でどういう形でやるのか。希望を言いたいが、それをどの時点でど
ういう形で言えばいいのか。 

●屋敷公民館のそば打ちのサークルでは、文化祭や発表会をやっている。講座室でそば打
ちをやって調理室で試食をしており、ここで十分目的を果たせる。 

今度は調理室が二部屋できる。当然一部屋は調理台、調理器具を置いたものだと思うが、
もう一部屋はどういう形なのか。災害時の炊き出しのための役割を考えるということであれば、
多機能的な、何もない方がいいということだと思う。そば打ちをやる立場での希望としては、
講座室的な何もなくて、机が置いてある方がいい。また、道具がたくさんあるので、それを置
けるスペースをいただきたい。 

●そば打ちの道具で持ち帰りできない大きな道具は、屋敷公民館に寄付した。ここにある道
具は、大久保公民館に移動してもらいたい。 
●説明を聞いてよくわかった気がするが、議会の方ではどうなっているのか。 
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●計画を取り下げてほしいと思っている。他に考えられることはないのか。予算配分の優先
順位を変えるとか、こういった活動にもっと金額をまわすとか、募金活動みたいなことで市民
から寄付を募ってはどうか。 

●基本的には統合や集約はやむを得ないと思うが、これから新しくできる施設に今あるサー
クルはみんな入れるのか。 

●サークルを統合せずに既存のままで活動できるとのことだが、活動時間の配分を決める
際に、現在大久保公民館で活動しているサークルが既得権を主張することにはならないか。
公平性を保つためには、オープンで割り振りをするシステムにしないと問題が起こると思う。 
●新しい施設の名前は大久保公民館なのか。 

●屋敷公民館をなくしてほしくない。七夕祭りは人々の心の拠り所であるが、このような催し
がなくなってしまうのではないかと思う。建物もそれほど古くないので、できればなくしてほしく
ない。この地区の住民の方が集まるいろいろな催しを支えているのは屋敷公民館だと思う。 
●休館日は必要なのか。 
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